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Prima preso d'alto per f'« operazi one centro»: pochi i vigi/i 
Sofferente di arteriosclerosi 

DOCUMENTO 
DEL PCI 

SUITEMI 
DEL TRAFFICO 
Sara illustrato nel corso di una conferenza 
stampa - Intervista del presidente dell'ATAC 

Lc lint'e fundamental! di un 
documento t he contiene le pto 
poste del PCI siii problemi del 
traffico eittadino snianno il 
lustrate nel corso di una con 
ferenza stampa che si svolgc 
ra venerdi alio ore 12 nei lo-
cali della Federa/ione comu-
nista romana. L'ini/iativa del 
la conferenza stampa e della 
Federazione del PCI e del 
gruppo consiliare comunista in 
Campidoglio. II documento siii 
problcmi del traffico sara il
lustrato ai giornalisti dai 10111-
pagni Renzo Trivelli, Cesare 
Fredduzzi. Piero Delia Seta. 
Nello Soldini. Ugo Vetere e 
daH'architetto Eduardn Sal 
zano. 

Intanto ieri si e riunito. per 
la prima volta. il comitato ri-
stretto nominnto dall 'ammini 
strazione comunale con il com-
pito di proporre una sorio di 
provvedimenti che. secondo lo 
annuncio del Comune. dovreb-
bero porre un argino al caos. 

Non e stato diramato alcun 
comunicato ufficiale. ma le in-
discrezioni trapelate dicono 
chc si 6 trattato di una riu-
nione interlocutoria, nel corso 
della quale e stato esaminato 
il problema dei vigili urbani. 

I vigili sono pocbi e poirhr-
fra i provvedimenti ventilati 
vi e quello del divieto assolu-
to di sosta in vaste zone del 
centro. si e apcrto un dibatti-
to su come provvedere ad un 
efficace servizio di vigilanza. 
F r a le nitre solu/inni propo 
ste vi e quella di far ricorso 
ai carabinieri e agli agenti del 
la stradale (ammesso che il 
Ministero degli interni li con 
ceda) . La riunione non ha da-
to altri risultati. Un po' pocn. 
se si tiene conto dei gro.ssi 
problemi che il cosiddetto «co-
mitato di salute pubblica » de-
vc risolvere. ed in tempo all
elic breve, visto che lunedi do-
vra riferire al sindaco. Kiusci-
ranno in cosi poco tempo l'as-
sessore Pala e gli esperti da 
cui e circondato ad elaborare 
delle proposte che non dicia-
mo risolvano completamente 
— che sarebbe chieder eda\ vc 
ro la luna — ma almeno av-
viare a soluzione il problema 
del traffico? Il dubbio e dob-
bligo. 

Si 6 parlato — e le notizie non 
sono state smentite — di par-
ziale blocco del centro alle 
auto (con di\ieto di sosta dal
le 6 alle 10.30). della istitu-
zione di corsie e s trade riser-
vate ai mezzi pubblici, di sfal-
samento degli orar i . di una 
specie di 1 rivoluzione >. in
somnia. nel settore. 

Ma se il buongiorno — co
me si suol dire — si \ ede dal 
mattino. la giornata di ieri non 
ha fornito in questo senso al-
cuna conferma. Abbiamo gia 
avuto l'occasione di sottolinea-
re come il comunicato del Co
mune con il quale si annuo 
ciava. in forma assai gene 
rica. 1'imminente adozione di 
nuovi radicali provvedimenti 
per impedire la paralisi era 
anodino e questo faceva pen-
sa re ad un'eventuale possibi-
lita di passi indietro. Oggi la 
impressione dei piu e che 
•U'interno della maggioranza 
di centro-sinistra stia emer-
gendo su questo problema una 
certa tensione. Mentre da un 
Uto alcuni gmppi avrebbero 
in animo di affrontare di petto 
la situazione, altri insistono 
nella neccssita di non pro\o-
ca re < turbamenti > e di con-
t inuare nella linea tradiziona-
le dei palliativi e degli inter-
venti episodici e settoriali. 

II fatto stesso che nella pri
ma riunione del comitato ri-
stretto sia stato affrontato nn 
problema che ccrtamente non 
4 fra quelli prioritari . fa pen-
sare che la volonta di mutare 
s t rada non sia poi cosi tanta . 

Un certo interesse. almeno 
sul piano delle enunciazioni di 
principio. rivestono imeee due 
contemporanee interviste rila-
tc ia te ieri dal presidente del
l'ATAC La Morgia. una a Pae 
se Sera e una ad una agen-
l ia di s tampa. La Morgia. che 
fino a pochi mesi fa. e stato 
un accanito sostenitore di quel
la politica chc. attraverso gli 
aumenti delle tariffe. ha por-
tato l'ATAC all 'attuale disa-
strosa situazione. di fronte al
ia gravity dei problcmi che 
si pongono alia citta c alia 
azienda, sembra aver modifi-
cato almeno in par te , lc sue 
posizioni. « Potenziare i mez
zi pubblici, questa £ Vunica via 
ai salrezza per la cittd >, ha 
detto La Morgia. chc ha cos! 

rseguito: « Occorre mcttere 
grado gli autobus, i Jilo-

bus, i tram, di migliorare la 
loro ii'lacita commerciale m 
modo cite siano ndotti i tem-
pi di percorrenza fra le abi-
tazioni dei cittadini e i posti 
di lavoro di ciascuno. Il die 
ruol dire una sola casa: evi-
tare ai mczzi pubblici di par-
tecipure al generate cans del
la circoluzione; estrarli dal 
traffico per cost dire, asse-
gnando lorn sedi stradali pri-
vilegiate percorsi preferenzia-
li. viezze carreggiate, corsie, 
e quant'altro possa occorrere 
perche il trasporta collettivo 
sia veloce, puntuale ed effi-
ciente ». 

Non parlavano in termini 
inolto diversi i consiglieri co-
mumsti in Campidoglio. quan-
do. 1'anno scorso. si batteva-
110 contro gli aumenti delle ta
riffe ATAC. STEFER proposti 
proprio da La Morgia. 

Passandu alle misuie con
crete La Morgia ha assicurato 
che l'ATAC e orientata a 
« creare un sistema il piu va-
sto pnssibile di percorsi pre-
ferenziali, ma artche a chiedere 
die venaano costruiti. laddove 
ocenrressern. sottopassagyi 
agli incroci da riservare esclu-
sivamente ai mezzi pubblici*. 

Ma come, dove e quando? 
Cioe a che punto di elabora-
zione e il piano dell'ATAC per 
at tuare tutte queste belle co
se? Siamo ancora alia fase 
delle parole o e'e qualcosa di 
\e ramente elaborato? Quali 
garan/.ie. insomma. possono 
dare a/iende e Comune che. 
finalmente. si uscira dal tra-
dizionale immobilismo e d i e 
si abbandonera la politica de
gli interventi settoriali per aT-
frontare il problema organica-
niente? Questo e il punto. 

II Tritone, ieri, in un momenta di punta: lo specchlo di una situazione insostenibile 

Su iniziativa del PCI, verso un voto unanime del Consiglio comunale 

Attuazione rapida di tutta 
la rete della metropolitana 

I vari gruppi concorderanno un ordine del giorno comune - Pregiudiziale un im-
pegno per gli scavi a «foro cieco » - Conferma per Taumento del prezzo del latte 

Sul problema del metro il 
Consiglio comunale, dopo il di-
battito voluto dal gruppo co
munista. si avvia ad assume-
re una posi/iune unanime che 
avra come base una richiesta 
energica perche vengano final
mente eliniinati tutti quegli 
ostacoli che finora hanno im-
licdito che i tempi di attuazio
ne fossero rispettati. E se a 
questo importante \oto si |X)tra 
giungere. come e probabile. lo 
si dovra appunto. all'iniziativa 
del gruppo comunista. 

Ieri sera, infatti. dopo la re
plica degli assessori Pala e 
Muu. prima che il Consiglio co
munale passasse alia vota/ione 
degli ordini del giorno presen-
tati dai vari gruppi. il com-

I I Vigili Urbani 

I rispondono a Pala 

Aumentare 
Porganico 
del Corpo 1 

1 
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prontamente reagito alia Iunga ed insolita 
cui. pochi ciorni addietro. 1'assessore Pala 

I Vigili urbani. at traverso il loro sindacato. hanno 
lettera con 

pochi giorni addietro. 1'assessore Pala prospcttava 

I al sindaco Petrucci la grave carenza di quadri del corn*! 
e chittleva. almeno per la sorveglianza alle scuole. Tin 

I t e r \ e n t o ausiliario della Polizia e dei Carabinieri. 
In una lunga lettera indirizzata a Pala . infatti. il se 

I g r e t a r i o della sezione Vigili urbani del Sindacato comunali 
della COIL. Luigi Iengo. dopo essersi dichiarato d'accordo 

I c o n la « neccssita di provvedcre all 'ampliamento del Corpo 
ricorrendo anche a metodi di cmergenza *, scrive: « Vor-
rei pero chiederle se Lei sa. onorevole assessore. che 

I gia dall'organico del marzo 1965 erano mancanti 303 vigili 
' e che per coprire tale vaeanza in queH'epoca fu bandito 

un concorso e che a distanza di 18 mesi — dopo che gli 
aspirant i hanno superato tutte le prove scritte ed orali 
terminate nel gennaio 1956 — ancora non vengono chiamati 
per coprire quelle vacanze. Cosa Lei ha fatto o intende 
fare perche queste nuove forze vengano al piu presto 
adoperate per superare quei limiti che lei lamenta nella 
lettera? ». 

Per quanto riguarda il secondo punto (Timpiego di 
agenti di P.S. e carabinieri) la lettera dice: «II primo 
dei motixi del mio dissenso sul secondo punto scaturisce 
dal fatto che lei. in una reeente intervista. parlando dei 
vigili li qualifico dei rammolliti e nella stessa intervista 

I parlando della Polizia li qualifico uomini duri che non 
giiardano in faccia nessuno: mi permotto di osser\-are 

I che quella sua intervista anziche amalgamarc le \ a r i e 
forre di polizia ha accentuato la di\isione con il dualismo 

• da lei crcato c nel quale la nota di biasimo e stata tutta 
I per i vigili. L'altro motivo e che quelle forze che do 

I
vrebbero fare un servizio non pertinente alle proprie 
funzioni. dovrebboro essere spostate dai reali loro im 
pegni a quelli della viabilita. per cui domani sarebbero 

I quelle forze a trovarsi nella medesima situazione in cui 
lei. giustamente. osserva trovarsi il Corpo dei \igili ur-

I b a n i . Oppure lei crede che. essendo i Carabinieri e gli 
Agenti di P.S. dipendenti dello Stato o w e r o del Ministero 

IdeH ' in t emo questi non rostano niente alia Amministra-
zione comunale ed ai cittadini in genere? •». Giustamente. 

I si chiede quindi a Pala perche non ponea « con estrema 
vivacita al Ministero stesso il problema del blocco delle 
assunzioni e quello piu urgente dei mezzi finanziari per 

I a m p l i a r c l 'organico dei Vigili urbani » e si fa osservare I 
come «l 'ultimo pro\xedimento riguardante la riduzione • 

I dello straordinario ha trovato consenziente la Giunta intera 
e quindi anche la sua persona, nel decurtare del 33 per 

I cento tali prrstazioni straordinarie. che permettevano con 
grande sacrificio dei vigili di supplire certe deficienze 

I che oggi vengono in luce ancor piu che nel passato». 
« lo credo — conclude infine la lettera — che non sono 

quelli indicnti da lei i rimedi per sanare le deficienze 
I r i s con t ra t e (soltanto oggi). dopo quatlro anni di asses 

sorato ed otto anni di Consiglio comunale: e che noi 
I a n d i a m o denunciando da molti anni... e rammentiamo per 

l'occasione il documento rimessole in data 22 novem-

bre 1962 >. J 

pagno Piero Delia Seta propo-
neva al Consiglio di considera-
re l'opportunita di giungere ad 
un voto unitario su un docu
mento che contenesse gli d e 
menti che nel corso del dibat-
tito erano affiorati come comu-
ni nelle posizioni dei vari grup
pi, in modo da dare alle ri-
chieste del Comune nei eonfron-
ti del governo una maggiore 
forza. 

Alia richiesta del compagno 
Della Seta si associava anche 
Maffioletti del PSIUP e il ca-
pogruppo • del PSI • Pallottini. 
Anche il dc Principe afferma-
va di considerare < con interes-
se » la proposta comunista. 

La seduta veniva cosi sospe-
sa per mezz'ora. per dar tempo 
ai rappresentanti dei vari grup
pi di riunirsi. Ripresa la riu
nione. il sindaco annunciava 
che nel corso dell'incontro fra 
i capigruppo era emersa la 
possibility di elaborare un do
cumento unitario. II \oto veni
va cosi rinviato ad altra sedu
ta. In questi giorni i firmatari 
degli ordini del giorno si riu-
niranno per elaborare un ordi
ne del giorno comune. 

Al termine della seduta con
siliare i compagni Piero Della 
Seta e Ugo Vetere. che aveva-
no partccipato alia riunione 
dei capigruppo. hanno rilascia-
to la seguente dichiarazione: 

« TAI nostra prnposta e parti
ta dalla esigenza di avere, pos 
xibilmente. una conclusione del 
dibattito che ha impegnato per 
circa un mese H Consiglio co
munale, adeguata alia gravita 
del problema del traffico in ge
nerate e alVassurda situazione 
relatira alia costruzione della 
rete della metropolitana. 

< 1 problemi del traffico so
no esplnsj a Roma in modo or 
mai drammatico e questo fatto 
conferma la giustezza delle po 
sizioni assunte da tempo dal 
gruppo comunista per il poten-
ziamento e la prinrita dei mezzi 
di trasporta pubblico. 

« Siamo convinti che la solu
zione del problema del traffico 
richieda un piano organico di 
rapida attuazione del quale 
una rete completa di metropo
litana costituisce un elemento 
essenziale che deve pero anche 
essere accompagnato da rni.su-
re che gamntiscano la rapida 
circnlazione dei mezzi pubbli-
ci di superfine. 

< Tl gruppo comunista, che 
ha contribuito fortemente a che 
il dibattito si srolgesse e poi 
assumesse le proporzioni che 
hn assimto. ha portato. nella 
riunione dei gmppi consiliari 
la sua richiesta che, per quan 
to riauarda la metropolitana. 
si manifesti un'efettira e chia-
ra rolonta dt superare gli at-
tuali oslacoli e di giungere ad 
un completamentn dei tarori. 

* Ci auguriamn che su que
sta ba*e s» possa giungere a 
covclu*inii unitarie neU'ivte 
resse delta cittadinanza ». 

In apertura di seduta gli as
sessori Maria Mini e Pala . nel
le loro rcpliche. hanno tcntato 
di difendere l'nperato riolla 
Giunta affermando (vecchio ri-
tomello) che per Ifgge il C a 
mune non ha compotenza sul 
metro 

Comunaue. sia Pala che la 
signora Muu hanno assunto al
cuni imnegni sia in ordine ai 
lavori fino a Porta Furba sia 
per il oroseguimento di essi 
fino a Termini. Pala . in parti-
colare. ha informato che sia il 
ministero dei Trasporti che 
quello del Tesoro hanno dato 
pa r r re favorevole al proseeui-
mento dei lavori col sistema 
del « foro cieco >. senza peral-
tro fornire notizie sull'esito del 
parere richiesto al Consiglio 
di Stato il quale, di tutta la 
complicate vicenda del metro, 

sembra infatti avere in mano 
la chiave, dovendo decidere se 
il mutamento dei progetti co
st ituisca una semDlice varian-
te oppure non implichi la ne
ccssita di una nuova gara di 
appalto, nel quale caso la so
luzione del problema verrebbe 

ancora procrastinata. 
Tl vice sindaco Grisolia. ri-

spondendo ad un'interrogazio-
ne del liberale Cutolo. ha con-
fermato che il comitato pro-
vinciale prezzi sta per deci
dere l'aumento del prezzo del 
latte. 

Una dichiarazione di Di Giulio 

Lo Provincia rischia 
di nuovo fa paralisi 

L'altra sera il consigliere so-
cialista Padroni, nel suo m-
tervento at Consiglio provinciale 
sulle (iichiarnzioni piogramma-
tiche della Giunta. ha svolto 
una scrrata cntica a tutto lo 
indirizzo projxisto dal presidente 
dc Mcchclti ed anche alia atti-
vita cle^li iiltimi quattro anni 
delle giunte di centro-sinistra. 

«E ' questa una conferma — 
ha dichiarato all'agenzia Parco-
mit Fernando Di (liulio. presi
dente d*I gmp|M> comunista a 
Palazzo Valentini — che \iene 
dalle file della maggioranza del
la giustezza deUa nostra batta-
glia di opposizione. E' 1'espres-
sione piu clamorosa del profon-
do disngin ehe esiste nel Con
siglio provinciale di Roma al 
l'interno dello schieramento di 
centro sinistra e della stessa de 
mocrazia cristiana e che gia si 
6 manifestato in ripetute occa-

sioni. Senza dubbio nei prossuni 
giorni i \ari partiti della mag 
gioranza cercheranno in tutti i 
modi di ristabilire un nnnimo 
d'accordo |>er giungere ad un 
\oto comune sul programma ed 
e\itare una crisi. 

« Ma anche se uucsto risultato 
potra essere raggiunto. esso non 
risolvera i contrasti di fondo 
che appaiono esistere in seno al 
centro-sinistra ed il rischio che 
si palesa e che la crisi della 
maggioranza |yjHi all'iinmolii 
lismo 1'amministra/ione e \enga 
pagato quindi dalle popolazioni 
della provincia. Tutto cio rende 
piu urgente che mai — ha ag 
giunto Di Giulio - - l'apertura 
di un discorso politico su has. 
nuo\e che suiieranrio schemi or-
mai travolti dai fatti ricerchi 
le condizioni progr.imniatichc e 
ixilitiche alle quali pnssa ba-
sarsi una amministra/.ione em 
ciente >. 

Pensionato di 85 ami 
uccide la moglie 

a colpi di bottiglia 
L'uomo ha poi tentato il suicidio bevendo varechina: e fuori pericolo 
La vittima (83 anni) stava per uscire all'alba quando e scoppiata la lite 

La lite tra due ultraottudgenari 
coniugi. sorta i>er moti\i non an 
cora chian. ma certamente fu-
tili. si e conclusa ieri in trage 
did La donna, eolpila a hottiglia 
te in testd dal marito. e moita 
poche oie dopo il n to \e io in o 
spedale. I. uomo e aniora i ico 
\ei\ito - dopo a\er ferito la nn> 
glie. convintu che <|ue^td fosse 
liia moitfi. ha (hidtnato aiuto e 
ha poi be\ uto alcuni sorsi di va 
tec lima, \nehe lui e stato trd-
sportato in ospwlale. nui le sue 
eondi/iotu sono nuglioidte nttte 
\olmente nel (orso della serata. 

II drammatiro e pietoso episo 
dio e avvenuto in un decoroso 
appai tamento di \id Paolo Parti
ta 7. all'Allwrone. Nell'apparta-
rnento. ormai tioppo grande per 
loro due soli. vi\evano I'ietro 
Lionelli di K5 anni. fun/ionario 
delle Ferro\ie in pensione e ("iiii-
seppina Di lorio di 84 anni. T 
figli dei coniugi. tutti sposati. a-
\ rebhero pi eferito che i gemtoi i 
non vi\essero da soli, soprattut-
to da (piandn la loro salute non 
eta piu inolto buona. (1'uonio. in 
particolare. soffriva da tempo 
di arteiioscleroM) ma loto a\eva 
no preferito continuare a \ i \ e re 
nella loro casa. leyati alle ahi-
tudini. alle piccole pignolene sor-
te dopo decenni di vita in co
mune. 

Krano le sei del mattino. quan
do la signora Marisa Leopardi 
che \ive nell'appartamento a 
fianco di quello della coppia. 
ha udito rumori. poi mvocazioni 
di aiuto. Si c affacciata e ha tro 
vato il suo vicino. ancora in pi-
giama. scomolto: «Mi oiidi — 
ha detto — ho ammazzato mm 
moalie». La signom l.eondidi e 
entrata - e giunta fino alia ca
mera da letto e ha visto la si
gnora Lionelli in terra, apixiggia-
ta al letto. « Si leniu'iifara debol-
mente — ha detto poi alia po 
hzia — Arera d riso sporco di 
sanaue: tutta la stanza, il pan-
nwnto. i! letto. erano .sporc/ii di 
vaiunw Sono eorsa wni a c/uomn-
rc la jtnrtiera. perclie mi aiutas-
.-•e a soccorrere la sianora Gut-
.si'fipina f. 

Nei pochi niinuti in cui e ri-
nuisto solo, il pensionato ha ten 
tato di uccidersi. F'ra com into 
che Id moglie fosse gia nioita. 
In cucina ha tiovato un fiasco 
di \arechina, ne ha bevuto al 
cune sorsate. Quando la signora 
Leopardi e tornata. con la por-
tiera. Krminia De Martino. l'han-
no trovato accasciato in terra, 
che si lamentava. 

Nel pomeriggio i poli/iotti so
no anddti in osi)edale per inter-
rogarlo. ma il pensionato, ancora 
sconvolto. non ha saputo spiegare 
le origini della lite. Attraverso le 
dichiarazioni di quanti conosceva-
no la coppia e stato possibile. co 
munque. ricostruire in parte lo 
accaduto. 

Giuseppina Lionetti si recava 
quasi tutte le niattine. a niessa. 
Si alzava prestissimo, e il fatto 
flispiaceva al marito. il quale 
temeva. tra l'altro. che uscen 
do «=ola potesse cadere o farsi 
comuiunie del male. Un'ennesima 
discussione .suH'argomento, quin
di. dovrebbe essere la causa del
la lite. Ma per i colpi di botti
glia non esiste una spieRazione 
razionale: l'uomo — s'e detto — 
soffriva di arteriosclerosi. E de
ve aver agito in un momento di 
crisi. 

Iniziativa dell'UDI, ADESSPI e Unione genitori 

Convegno sulla scuola 
alia Casa della Cultura 

Una interessante manifeMazio-
ne sui problemi della scuola si 
svolgera domani. alle ore 17. nel
la sala della Casa della Cultura. 
in via della Colonna Antonina. o2. 
II tcma della manifestazione — 
t La situazione scolastira a Ro
ma oggi » —. sottintende una tral-
tazrone generaie della questione 
e la presentaz-one di propose or-
ganiche. proposte del re«to gia 
affiorate in queste settimane nel 
corso dei movimenti sviluppatisi 
visorosamente dal bas«o nei quar-
tieri. nelle Iwrgate. nei nooi di 
nanzi a; problem! della cr;«i del 
1'istrnzione pubblica. 

Nel corso del dibattito sara prc-
sentaia una petizione al Parla-
n~en!o e al Com.ine che ha ap-

p<m;o. un carafere 

| II giorno | p f c c O l a 
I Oaai mercol#di Ik at. • * _ 

Icronaca 
Oggi mercoledi 26 ot 

lobre (299-4©). Onomasti-
co: Evaristo. II sole u r 
ge alle 4^5 e tramonta 
alle 17,19. 

Giuseppina Di lorio, la vittima. 

Le ha annunciate il Preside 

Nuove punizioni per 

la studentessa con 

gli occhi truccati? 
L'epihodio della giovane stu

dentessa sospesa perche ha gli 
occhi truccati. ha superato im-
provvisamente la sua dimen-
sione strettamente scolastica e 
si e trasformato in un proble
ma di principio. «Si, certo. pn-
teia anche pulirst gli occhi c 
lasciar carreree. oppure • So. 
ha fatto bene, che e'entrana i 
suoi occhi truccati o meno. eon 
le ore scalastiche e con il suo 
compnrtamenta •», o ancora: 
«Questi giovam di oggi non 
hanno put alcun freno morale ' . 
Varie posizioni. varie conside 
razioni che. a parte ogm que 
Ftione di merito. mettono a fuo 
co la neccssita di affrontare 
anche problemi. forse collate 
rati alia vita scolastica. tna 
certamente piu vicim alia vita 
dei giovani studenti. 

Marchenta Tuccimei. I.i ra 
ga/za di ll> anni. che solo per 
culpa di una lunga malattia si 
trova indietro negh studi, pur 
frcquentando una classe com 
|K)sta soprattutto d<i allium 
tredicenm rispetta ter t i modi 
di essere delle sue coetani» : 
|x?r lei quindi il tnicco agli oc
chi e ormai un fatto piu che 
in innate. II preside, che tra 
l'altro sabato scorso ha co 
Mretto la raga / /a ad attendere 
lier quattro ore in anticamera 
la decisione del consiglio dei 
profivssori sulla jx>ssibilit«n o 
meno di usare il maquillage. i 
ha ribadito nella giornata di 
ieri la sua posizione: « Se Tuc
cimei persistera nel suo atteg-
giamento. andra incontro ad ul-
teriori sanzioni disciplinary». 
E pare — si dice negli amhien 
ti della direzione della Pubbli
ca istruzione — chc il profes
sor Luigi Felici. nel suo prov-
vedimento abbia rispettato in 
tutto e per tutto alcune norme 
reeolanti la situazione degli 

studenti negli istituti e nelle 
scuole di istruzione setoiidana. 
* Forse. allora — ci ha detto 
la madre di Margherita che ha 
sempre tentato di lnsciarc alia 
propria ligha un margine di li 
beita per quanto riguardava i 
Mioi gusti e i Mioi intiressi -
era meglio che nella motiva 
zione il preatde spiegasse a 
Margherita in l>ase a quah nor 
me avera preso una cosi grave 
decisione ». 

D'altra parte I'lncidcnte ha 
suscitato un mdubbio interesse: 
e di ieri un comunicato del 
1'OKUH in cui la sospcnsionc 
della Tuccimei \ iene defimto 
un incrcdibile caso e si aggiun 
ge tra l'altro che esso n melle 
in cadenza I'arrelratezza men-
tale della scuola italiana >. 

Yellefri: la 
Giunta smentisce 

(< Il Tempo » 
1'iui nspost.i alia < ampa^na 

<-iaiuldhstica del < Tempo * «u 
pre^unti contrasti fra un asM-s 
•-ore comunista c il sindaco le 
pnhlilii.mo di Velletn. e venuta 
in una not.) dall.i (hunta toinu 
nale. Eccone il te^to 

•• I rappresentanti d*l PCI e 
del PHI. rniniti p<-r ecaminaie 
1 andamento dell'attivita ammi-
strativa. gmdic.ino positive) il la-
voro sinora svolio diiH'Ammini-
^trazione comunale e. nella co
mune volonta di porta re a compt-
mento il programma concordato. 
hanno deciso di in'rn^ificare i 
c-ontatti e I'a/ione pon'ica tx*r af-
fiancare la (Iiun'a •ipcrosiinien'e 
e collegialmente affiatat.i nell'at-
tivita da portare avanti nell'in 
teresee della ptipolazione >. 

Ieri sera, comunque. i! Co:i-i 
gljo comunale di VeMetri ha ap 
provato d bilanc.o preventivo '©5. 

Cifre della citta 

del rrovimento in corvi 
Pre-edera .! con\»-srn.> 1» vi 

cepre-idente della Camera dei 
Depu'.ati. on. Mar.sa Rodano. 
parteciperanno. per l'ADESSPI. 
Alba Santoro e Angela Parola. 
per I L*DI EKi Bergama«chi e 
per 1'Unione rotiana ceniton Pa 
squale Lucente. Lassemblea e 
Dtibblica. 

| Dibattito | 
| PCI-PS1 PSIUP | 

I « Rispotta della sinistra at-. 
I'unificazione socialdemocrati-1 
ca •: su questo tema questa • 

I sera alia saiione del PCI di i 
Tor de' Schiavi (via Castel-| 

I forte 4) parlerar.nc F. Masti 
doro del PSI, R. Maffloletti I 
segretario della Federazione I 

I romana del PSIUP e R. Tri- • 
vtlli tcgrefarlo della Ftdera-I 

. lione romana del PCI. 

I J 

Ieri .HWI nan 73 maschi e fii 
femnime. Sono morti 27 maschi e 
19 fenvnxne. de. qiah 2 minori d; 
7 anni SOTO «tati celebrati 1TO 

mifiratore i nvitrimoni. Tempe-ature. minima 
II. massima 23 Per o^gi i n>-
teo-»>!oi?i prevedono n a l*eve d: 
m:njnone della ?«>mperatura 

Culla 
La casa del compagno Oberdan 

Pnnx)!:. membro del Com.tato di-
rettivo deUa sez:one g.ovande 
0.-4ien-e. e stata ali-.etata dalla 
naseita di una bella bamb:na alia 
quale e -lalo imposto il nome di 
Barbara. A: fel-ci gemton ed 
alia neonata g.ungano gli duguri 
dei compagni deUa «eZione 
Ostiense e dell'L'nifd. 

Gita 
L'ENAL organ.zza dal 4 al 6 

rwvembre p v. una gita in pull-
man con il seguente itinerario; 
Roma. Sena. Firenze. Pisa. Ro
ma. Q;>ota mdividuale d> parte-
c. pa zione I- 23.000. 

Iscrizioni ed informaziom jn via 
Nizza 162. tel. 850 641. 

Lutto 
E' deceduta la signora Cate-

nna Donnuii. madre del compa-

sno Vrreil.o P!ac:d; della soz.one 
Ponte Mihio. M coT.pagno 
Placidi g.ungano le condoghan-
ze dei comuniAti di Ponte Mil 
v,o e deH'Cu'fd 

Dana Andrews ubriaco in an porfone 
Dana Xndrews. uno dei p.u popotan at tori di Hoilyv^otKl. jn Ita'r.a 

per c ^.rare » dei telefi.m. e ^ta:o trovato. ieri mattina. alle 9 
comp'etamente ubr.aco ;n un p,->to^»* d; v.a Borjozio-ij 12 L'at 
tore era ^t-duto e ran'.olava: i medici del S. fiiacomo preve.iono 
che Ci vorranno un p,i,o d, niomi p*-r r.iietterlo ;n se^-to. 

TRAWZWNALE LTOUTDAZIONE 
divine, Statffrv 

\'-t\ 

TtL^UU MA' * i ' 
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